

Estudiante del Colegio Gregorio Castillo Marín clasificó a finales nacionales de los JDE

En el Polideportivo Karen Gallardo Pinto de Copiapó se jugaron este miércoles las Finales Regionales de los Juegos Deportivos Escolares (JDE) de tenis de mesa en las categorías sub-14 y juvenil, donde se definió al equipo atacameño sub-14 que competirá en las Finales Nacionales de los Juegos a realizarse en Santiago del 19 al 20 de octubre y al elenco juvenil que nos representa-

rará en los noviembre en los Juegos Atacalar de Tinosgasta, Catamarca, Argentina.

Y en lo que respecta a la Provincia del Huasco, el tenis de mesa femenino sub-14 trajo buenas noticias, toda vez que la tenimista del Colegio Gregorio Castillo Marín de Vallenar, Skarlette Paredes, se quedó con el primer lugar regional y se adjudicó el derecho a jugar las finales nacionales de los

JDE. El segundo puesto se lo quedó Catalina Ávalos (Colegio Parroquial Padre Negro de Caldera) y la tercera plaza fue para Trinidad Cabrera (Scuola Italiana de Copiapó).

El establecimiento educacional compartió una fotografía de la deportista en Instagram con el siguiente mensaje: "Skarlette Paredes del 8°B, campeona regional de tenis de mesa, se nos va al nacional es-

colar. Toda la comunidad gregoriana nos sentimos muy orgullosos por este gran logro".

En otros resultados, Maximiliano Campillay (Escuela Arturo Pérez Canto de Vallenar) no pudo clasificar a la fase nacional de la categoría sub-14, ya que los boletos a las finales de Santiago quedaron en manos de Benjamín Gálvez (Liceo de Música de Copiapó) y Felipe Plaza (Scuola Italiana de



SKARLETTE PAREDES CLASIFICÓ A LAS FINALES NACIONALES DE SANTIAGO.

Copiapó).

En la rama juvenil, el crédito provincial Pedro Cortés del Liceo Pedro Troncoso Machuca de Vallenar) tampoco pudo clasificar a los Atacalar, ya que los tenimistas copiapinos José Ignacio Cortés (Colegio San Agustín de Copiapó) y Juan

Carlos Garrido (Liceo de Música de Copiapó) se quedaron con los boletos.

En damas pasaron a los Atacalar Javiere Hurtado (Liceo Sagrados Corazones de Copiapó) y Valentina Villalobos (Liceo Bicentenario Mercedes Fritis de Copiapó). 